

DEUTSCH-RUSSISCHER JUGENDAUSTAUSCH

ST. PETERSBURG - GERA

17.06.2017-24.06.2017

ORGANISATION UND DURCHFÜHRUNG: „KINDER BEWEGEN“ E. V.



TAG 6: DER DRESDENAUSFLUG – ALLE HABEN SICH DRAUF GEFREUT!

ES WIRD GETANZT – BEI 35° VOR DER SEMPEROPER!

EINIGE MÄDELS VERDIENTEN SICH ALS FOTOMODELL FÜR TOURISTEN SO MANCHEN DOLLAR!

DER BUSFAHRER WAR EIN ORGANISATIONSTALENT: ER HAT ALS FAHRENDE GARDEROBE FUNGIERT, DIREKT NEBEN DER SEMPEROPER! DANKE DANIEL!

WIR ABSOLVIERTEN „SAGE UND SCHREIBE“ EINEN TANZMARATHON VON 30 MINUTEN: 3 RUSSISCHE TÄNZE + 3 DEUTSCHE TÄNZE, DIE AUFNAHME STEHT BEI YOUTUBE IM NETZ, LEIDER OHNE TON, WEGEN DER VERÖFFENTLICHUNGSgebÜHREN DER MUSIK! SCHADE, DENNOCH SCHÖN!

DANACH RAUS AUS DEN KLAMOTTEN, IN KURZE SACHEN UND DER WEG FÜHRTE UNS IN DIE GEMÄLDEGALERIE! EINIGE HABEN SICH FÜR DAS SCHLOSS ENTSCHIEDEN, ES WURDEN 2 GRUPPENGEBILDET – DER TAG WAR SOOOOO KURZ, UM 19 UHR GING ES ZURÜCK NACH GERA!